

Ihre Tätovierung sollte ihre Zuneigung zum Meer ausdrücken

Das Schloss in Gödöllő wurde dem Königspaar anlässlich der Krönung vom ungarischen Volk geschenkt

Am achten Juni 1877 wurden Kaiser Franz Joseph und Elisabeth in der Matthiaskirche als König und Königin von Ungarn gekrönt

Des Klimas wegen verbrachte die Kaiserin den Winter mit ihrem Mann zusammen gerne auf Korfu

Des Reitsports wegen reiste Sissi nach England und nach Irland

Sie wollte immer nach Osmanische Reich reisen, aber der Kaiser war dagegen

Sissi suchte meistens im Frühjahr und im Herbst ihr geliebtes Schloss Gödöllő in Ungarn auf.

Rudolf war ihr vierter und letztes Kind

Die Kaiserin arrangierte selbst die Bekanntschaft ihres Mannes mit der Schauspielerin Katharina Schratt

Elisabeth war die Cousine von Franz Joseph